



Candidatas a la SCJN comparecieron ante senadores

Comparecieron ya, ante la Comisión de Justicia del Senado, las tres mujeres propuestas por el Presidente para ocupar el cargo como ministra de la Suprema Corte, tras la renuncia de Arturo Zaldívar. Bertha Alcalde rechazó fijar postura sobre la propuesta del mandatario de elegir a los integrantes del Poder Judicial por votación, pues dijo que esa será una decisión que se deberá tomar en el Poder Legislativo. Por su parte, Lenia Batres se manifestó a favor de la iniciativa presidencial. Las tres descartaron que su cercanía con el gobierno de Morena sea un obstáculo y aseguraron que actuarán con independencia.

<https://drive.google.com/file/d/1noLSE8xfbNLGHt1OeLEo1CUoWaBpZZ9W/view>